

## Pimpin Apel Pagi, Kapolresta Mataram Sampaikan Pesan dan Harapan Untuk Anggota

Syafruddin Adi - [MATARAM.NAGORI.WEB.ID](http://MATARAM.NAGORI.WEB.ID)

Jun 6, 2023 - 15:16



*Saat Apel Pagi di Polresta Mataram, (06/06/2023)*

Mataram NTB - Tindakan dalam Kegiatan pengamanan unjuk rasa terus dipertahankan. cara dan pola penanganan yang telah dilakukan selama ini agar terus dipertahankan. Pola baik yang dilakukan selama ini dengan meminimalisir kesalahan dalam penanganan pengamanan unjuk rasa atau Demonstrasi harus

tetap dipertahankan.

Hal itu disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., saat memimpin apel pagi di lapangan Mapolresta Mataram, Selasa (06/06/2023).

Disamping kesiapan Pengamanan Unjuk Rasa karena mengingat kota Mataram ini sebagai Pusat wilayah Provinsi NTB tentu akan sering melakukan kegiatan seperti ini, Kapolresta juga menyampaikan beberapa hal lain untuk dapat diatensi oleh seluruh personel Polresta Mataram.

Dalam Apel yang dihadiri seluruh PJU dan personel Polresta Mataram tersebut, Kapolresta juga mengingatkan tentang Kinerja Personel. Ia berharap keseluruhan fungsi untuk benar-benar teliti terhadap kinerja terutama bagi Satuan atau fungsi tertentu yang mengelolah dana besar.

"Kita ini bekerja bukan tanpa pertanggungjawaban, seluruh kerja yang dilakukan harus dapat di pertanggungjawabkan, oleh karenanya diteliti sebaik mungkin penggunaan anggaran karena kita tetap secara berkala dilakukan Audit oleh atasan kita yang ada di Polda NTB," jelasnya.

Kemudia pada kesempatan itu pula Pamen Melati tiga ini juga mengingatkan soal Quick Wins Presisi Kapolri. Sejauh ini menurutnya, Polresta Mataram menjadi yang terdepan dibandingkan Polres jajaran Polda NTB lainnya dalam hal Quick Wins.

"Untuk itu saya berharap ini terus dipertahankan melalui kinerja optimal yang terus kita tingkatkan terutama dalam pelayanan masyarakat," pintanya.

Terakhir pada Apel tersebut Kapolresta mengingatkan tentang berbagai kegiatan yang akan dilaksanakan menyambut Hari Bhayangkara ke 77 pada 1 Juli mendatang.

"Tolong peran masing-masing yang telah ditugaskan dalam melaksanakan rangkaian kegiatan menyambut Hari Bhayangkara terus di perhatikan demi suksesnya kegiatan yang telah kita rencanakan bersama," tutupnya. (Adb)